

Narrenwecken und Hochzeit des Prinzenpaares - ohne Scherz!

RAAB. Am heurigen Jahrhunderttermin 11. 11. 11 wurde in Raab der Fasching auf besondere Weise eingeleitet. Unmittelbar vor der Eröffnung gab sich das Prinzenpaar das Ja-Wort.

Pünktlich um 11.11 Uhr wurde dabei auch in diesem Jahr mit der symbolischen Schlüsselübergabe vom Bürgermeister an das Prinzenpaar der Fasching eröffnet. Bei strahlendem Wetter trafen sich in weiterer Folge 111 Narren in der Schatzlgasse um dort am traditionellen Bockbieranstich teilzunehmen.

Ob an diesem Tag trotz strahlendem Sonnenschein 11,11° C erreicht wurden, ist nicht ganz sicher. In jedem Fall



Foto: privat

Das Prinzenpaar Isir I. und Gernot I. gaben sich am 11. 11. 11 das Jawort.

zogen die Narren der Narra-bia im Laufe des frühen Nachmittags ins „Narrenschloss“ Gasthaus Schraml um dort die Faschingseröffnung ausgelassen weiter zu feiern. Am nächsten Tag lud das Prinzen-

paar Freunde, Verwandte und Bekannte zur eigentlichen Hochzeitsfeier, die bis in die Morgenstunden dauerte. Damit ist auch das Training für die bevorstehende Faschings-saison bereits absolviert.

Erster Platz für Seminarkultur

WESENUFER. Erneut wurde das Seminarkulturhaus an der Donau von seinen Gästen ausgezeichnet. Im Palais & Hotel Strudlhof in Wien erhielt das Team um die Seminarkulturleiter Andreas Zebisch und Margarete Durstberger bereits zum dritten Mal in Folge „Das Goldene Flipchart“, welches als „Oscar“ der Tagungshotellerie gilt. Beide Manager berufen sich auf die Teamleistung aller „Uferwesen“ und erklären die Auszeichnung wie folgt: „Wir wissen um die Wunderdroge Wertschätzung und nutzen diese zum Wohle unserer KundInnen und Gäste. Durch unsere pro mente OÖ Kernkompetenz können wir zeigen, wie angenehm es ist, Gutes zu tun.“



Mit 100 Prozent wählten die Mitglieder der SPÖ **St. Florian/Inn** die 35-jährige Zahnärztin Dr. Petra Mairinger zur neuen Ortsparteivorsitzenden. Dr. Mairinger folgt Fraktionsobmann Walter Köstlinger, der die Partei 13 Jahre lang durch alle Höhen und Tiefen geführt hat. Als wichtigstes Ziel nennt Dr. Mairinger die Öffnung der Ortspartei und die Verbesserung der Kommunikation. Die bewährte Doppelführung will die Zahnärztin beibehalten.



Foto: SPÖ St. Florian am Inn



Foto: privat

Erstmals beteiligten sich die Saft- und Mostmacher Cilli und Hans Niedermayer aus **Taufkirchen** an der Jungmostprämierung in Linz und wurden auf Anhieb unter 57 Teilnehmern aus ganz OÖ als einziger Betrieb aus dem Innviertel mit „OÖ Jungmost 2011“ ausgezeichnet.

Foto: Marktgemeinde Riedau



Aufgrund ihrer langjährigen Tätigkeit für die Marktgemeinde **Riedau** wurde Franz Wimmer, Peter Gahleitner und Rudolf Hosner vom Bundespräsidenten die Goldene Medaille für Verdienste um die Republik Österreich verliehen. In Anwesenheit zahlreicher Weggefährten und Riedaus Bürgermeisterin Berta Scheuringer überreichte Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer in Linz die Verdienstmedaillen.